



27. März 2019

Freie Plätze bei den Seniorenreisen der Caritas

Im Mai geht es an die Mosel, im Juni an die Ostsee

Hürth – Das Städtchen Zeltingen an der Mosel bietet historische Gebäude und gemütliche Weinlokale. Haffkrug ist das älteste Seebad der Lübecker Bucht. Beide Ziele stehen im Mai und Juni auf dem Programm der Seniorenreisen des Caritasverbandes Rhein-Erft und bieten noch freie Plätze.

Umgeben von Weinbergen und direkt in der großen Moselschleife zwischen Bernkastel-Kues und Traben-Trarbach liegt Zeltingen. Die siebentägige Seniorenreise der Caritas geht vom 6. bis zum 13. Mai 2019. Neben einer Weinprobe stehen auch eine Schifffahrt nach Bernkastel-Kues und eine Nachtwächterführung auf dem Programm. Drei Kilometer feinsten Sandstrand zum Baden erwartet die Gäste in Haffkrug in der Holsteinischen Schweiz. Die Caritas-Seniorenreise dauert vom 14. bis zum 28. Juni 2019. Die Teilnehmer können sich auf erholsame Tage an der Ostsee mit Ausflügen und einem vielseitigen Programm freuen. Wenige freie Plätze gibt es noch bei einer weiteren Seniorenreise, die über Ostern (11. bis 25. April 2019) nach Bad Rothenfelde führt. Das Heilbad liegt zwischen Osnabrück und Münster im Teutoburger Wald. Eine Anmeldung hierfür ist bis zum 1. April 2019 möglich.

Weitere Informationen und die Möglichkeit zur Buchung gibt es unter der Telefonnummer 02233 79 90-91 68 sowie in den Caritas-Beratungsstellen vor Ort. Der Reise-Prospekt kann auch im Internet angeschaut werden unter www.caritas-rhein-erft.de Stichwort Seniorenreisen.

+++++

Der Caritasverband Rhein-Erft-Kreis e. V. ist Träger von rund 70 Diensten und Einrichtungen rund um ambulante und stationäre Pflege, Familien-, Kinder- und Jugendhilfe sowie Beratungsdienste. Neun Seniorenzentren betreibt der Verband im Kreisgebiet. Mit über 1.600 Mitarbeitenden gehört er zu den größten Arbeitgebern

Herausgeber:

Caritasverband für den Rhein-Erft-Kreis e. V.

Pressestelle
Reifferscheidstraße 2-4
50354 Hürth

Kaspar Müller-Bringmann Pressesprecher

Telefon 02233 7990-9900
Telefax 02233 7990-9901

presse@caritas-rhein-erft.de
www.caritas-rhein-erft.de

im Rhein-Erft-Kreis. Hinzu kommen rund 1.000 Ehrenamtler. Damit ist der Caritasverband zugleich der größte Wohlfahrtsverband im Rhein-Erft-Kreis.

www.caritas-rhein-erft.de